

Sinsheim, den 07.11.2019



Thermografie-Aktion 2019/2020 der AVR Energie GmbH: Anmeldungen werden ab sofort entgegengenommen

Wo entweicht Wärme, wo befinden sich eventuelle Mängel in der Gebäudehülle? Thermografie-Checks lokalisieren diese Schwachstellen und erkennen Wärmebrücken und Wärmeverluste sofort und punktgenau. Möglich wird dies durch eine hochkomplexe Infrarotkamera, die Aufnahmen im für das menschliche Auge nicht sichtbaren Bereich macht. Flächen, an denen Wärme entweicht, werden auf den Bildern entsprechend farblich dargestellt. Sind diese Schwachstellen erst einmal aufgespürt, können auf der Grundlage des Energieberichts anschließend konkrete und gezielte Energiesparmaßnahmen eingeleitet werden. „Thermografie-Aufnahmen sind in der Regel ziemlich teuer, aber wir können unser Thermografie-Paket zum Vorzugspreis von 129 Euro pro Gebäude anbieten“, sagt Nadine Hülten und beschreibt den Leistungsumfang: „Mindestens sechs Außenaufnahmen des Hauses, Erläuterung der Infrarotbilder in einem aussagekräftigen Ergebnisbericht, Tipps zur Behebung möglicher Schwachstellen und natürlich wichtige Hinweise für Gebäudeeigentümer hinsichtlich der neuen Energieeinsparverordnung“, erklärt die kaufmännische Leiterin der AVR Energie GmbH.

Die Resonanz auf die vergangene Thermografie-Aktion war enorm. Über 400 Anmeldungen für das Wärmebild-Shooting konnte die AVR Energie GmbH registrieren. Dabei besonders erfreulich: die Unterstützung seitens der Kommunen. „22 Städte und Gemeinden im Rhein-Neckar-Kreis haben ihren Bürgerinnen und Bürgern finanzielle Zuschüsse für unser Aktionspaket gewährt. Damit setzen die Kommunen ein sichtbares Ausrufezeichen für das regionale Umwelt- und Klimaschutzengagement“, so Nadine Hülten und freut sich, dass die kommunale Unterstützung im besten Fall noch weiter ausgebaut wird.

Auch während der jetzt anstehenden Heizperiode wird die AVR Energie GmbH wieder die Möglichkeit anbieten, Eigenheime im gesamten Rhein-Neckar-Kreis energetisch überprüfen zu lassen. „In den letzten Tagen haben uns bereits die ersten Voranfragen erreicht und ab sofort nehmen wir die Anmeldungen entgegen“, informiert Nadine Hülten. Interessierte Hausbesitzer können sich also ab sofort entweder telefonisch melden oder das entsprechende Anmeldeformular auf der Homepage downloaden. Die Anmeldefrist läuft bis zum 31. Januar 2020, die Thermografieaufnahmen werden dann im Laufe des Februar sukzessive durchgeführt.

Die AVR Energie GmbH hat für Anmeldungen, Fragen oder weitere Informationen eine kostenlose Hotline unter der Telefonnummer 07261/931-550 eingerichtet. Ausführliche Informationen sind auch unter **www.avr-umweltservice.de** erhältlich.